

Landesrektorenkonferenz | 02.05.2018 | Nr. 155/18

## **Tim Brockmann: Herzlichen Glückwunsch Herr Prof. Gubler**

Zur heutigen (2. Mai. 2018) Wahl von Prof. Rico Gubler zum neuen Vorsitzenden der Landesrektorenkonferenz gratuliert der hochschulpolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag Tim Brockmann herzlich:

"Viel Erfolg und Glück im neuen Amt, Herr Prof. Gubler. Ich wünsche Ihnen und Ihrem neuen Vorstandsteam für die kommende Amtszeit alles Gute", so Brockmann.

Gleichzeitig dankte er dem bisherigen Vorsitzenden Prof. Dr. Udo Beer für die geleistete Arbeit, die unter anderem die Umsetzung der Hochschulgesetznovelle beinhaltete.